



2024-25年度 RI会長  
ステファニー A. アーチック



No.3581 2月4日(火)

● 本日の卓話

## 「外部卓話」

シナジーマーケティング株式会社  
ビジネスクリエーション部 部長  
平手和徳さん

● 次週の卓話

## 「外部卓話」

和歌山市長  
尾花正啓さん

● 先週の例会記録

- ★ロータリーソング それでこそロータリー
  - ★ビジター紹介 ゲスト 和歌山県警察本部 生活安全部  
生活安全企画課 主任 中村賢祐さん
  - ★出席報告 (会員数77名、免除会員1名)  
本日出席(1/28) 55名 71.43%
  - ★メイキャップ なし
  - ★S. A. A. 野井和重さん、松井良樹さん、塚本貞治さん、  
(ニコニコ箱) 中谷 弘さん、池内茂雄さん、笹本昌克さん、  
中野智一さん、中村栄三さん、紀 俊崇さん
- 本日合計 ¥31,000 今年度累計額 ¥1,341,000
- (財団寄付献金箱) 野井和重さん、松井良樹さん、塚本貞治さん、  
中谷 弘さん、池内茂雄さん
  - (米山奨学会献金箱) 野井和重さん、松井良樹さん、塚本貞治さん、  
糸川文雄さん
  - (青少年育成奨励金) 野井和重さん、松井良樹さん、塚本貞治さん

## 2月は平和構築と紛争予防月間です



誕生日お祝い



### ■ 退会のご挨拶

田邊 淳 会員  
株式会社JTБ  
(和歌山支店 支店長)

● 会長あいさつ

会長 野井和重

### 【生活豆知識】



みなさん冬のエアコン暖房ですが寝るときにオフにして朝はタイマー活用で起きる1時間程度前にオンとかにされていますか？ 数年前よりエアコンは「つけっぱなし」の方が電気代が安いという記事がよく見られるようになりました。しかしなかなか、かけっ放しにするのは根性のいるところです。電気屋風な理論からしますと、外気温が何度で、室内温度が何度で、その室内を何度に上げたいのか？下げたいのか？によって大幅に変わってきます。人の感覚っていろいろとあって、例えば寝室の話でいくと、夏場は20度設定で寒いくらいで羽毛布団をかけて寝るのが最高！という人がいたり普段は25度で寝る前に27度にして1時間タイマーをかけるなんていう方もいると思います。冬場も同様で寝室は一晩中暖房をかけていないと寒くて寝られない方から、のどがカラカラになるので暖房は消す方。だいたい「オンオフ比較サイト」では、夏場は28度、冬場は20度であればかけっ放しの方がお得と記載されています。しかし私の場合夏場の28度設定はどう考えても暑いし、冬場の20度設定なんて寒すぎます。部屋着にもよりますよね。フリース上下の方はそれだけで温かいし、冬場でも自宅ではTシャツ短パンの方もいらっしゃいます。野井風結論としては、ご自分の感覚が「入室後すぐに、しばらくじっとしていた場合室温に慣れるまで少し暑く、もしくは少し寒い」を我慢できる方に限れば、付けっ放しがお得であると思います。あとはプラス条件に①「窓ガラスの断熱」、②「サーキュレーターの使用」、③「一週間に一回のフィルター掃除」、④「風量は自動」、⑤「室外機まわりはきれいで日陰ならなおよし」。みなさま頑張ってください！

それからもう一つ。毛布を掛けて寝ている方はぜひ布団

の「上」に毛布をのせてみてください。実験からも、野井の体感からもその方が断然暖かくなります。早寝早起き快眠が基礎代謝を上げ、免疫力を高める基本です！  
本日もよろしくお祈りいたします。

## 会 長 報 告

本日の卓話は 和歌山県警察本部 生活安全部 生活安全企画課 犯罪抑止総合対策室 調査官・課長補佐 和歌山県警部 石神慎吾様、生活安全課 主任 中村賢祐様をゲストにお迎えし「特殊詐欺の現状と対策」をお話しいたします。「ロマンス型」に「投資型」と和歌山県下でもかなりの被害があるそうです。どういうタイプの方が被害にあわれるのか？どういう心理状態のときに陥るのか？しっかりと伺いたいと思います。よろしくお祈りいたします。

## ロータリー財団 認証

- マルチプル・ポール・ハリス・フェロー (8) 野志幸生 会員
- マルチプル・ポール・ハリス・フェロー (5) 高 誠 会員
- マルチプル・ポール・ハリス・フェロー (4) 笹本昌克 会員
- マルチプル・ポール・ハリス・フェロー (3) 松尾泰明 会員
- マルチプル・ポール・ハリス・フェロー (2) 野井和重 会員
- マルチプル・ポール・ハリス・フェロー (1) 田村 欽 彰 会員
- マルチプル・ポール・ハリス・フェロー (1) 川崎 悟 会員
- ポール・ハリス・フェロー 松井良樹 会員



## 米山記念奨学会 表彰

- |               |          |
|---------------|----------|
| 第6回米山功労者マルチプル | 糸川 文雄 会員 |
| 第4回米山功労者マルチプル | 木綿 紀文 会員 |
| 第2回米山功労者マルチプル | 田村 欽彰 会員 |
| 第2回米山功労者マルチプル | 豊田 英三 会員 |
| 第1回米山功労者      | 福地 達明 会員 |
| 第1回米山功労者      | 松井 良樹 会員 |



## 幹事報告

- 例会変更のお知らせ (和歌山東RC、和歌山南RC、和歌山東南RC、田辺RC、那智勝浦RC)
- 各案内の出欠記入をお願いします。  
2/18 次年度 会長幹事S.A.Aを励ます会  
3/1 インターシティミーティング
- 本日、次年度 第1回クラブ協議会が開催されます。

## 委員会報告



**親睦・ソング委員会**  
酒徳 俊夫 副委員長

本日、18:30~さんか会を開催します。

## 2月プログラム予定

和歌山ロータリークラブ  
出席・プログラム委員会

2月	タイトル	卓話者
4日	「外部卓話」	シナジーマーケティング株式会社 ビジネスクリエーション部 部長 平手和徳さん
11日	<祝日>	
18日	「外部卓話」	和歌山市長 尾花正啓さん
25日	「人生を愉しくする 言葉の力」	中野 律さん

## 第2回さんか会開催!!

1月28日(火) 18:30~  
於：十四階農園 (和歌山市役所内)



## 卓話

### 「特殊詐欺等の現状と対策について」



和歌山県警察本部 生活安全部  
生活安全企画課 犯罪抑止総合対策室  
調査官・課長補佐 和歌山県警部

石神 慎吾さん

全国的にオレオレ詐欺や還付金詐欺を始めとする特殊詐欺の被害が後を絶ちません。当県では、「架空料金請求詐欺」という手口による被害が高い割合を占めています。

典型的な例が、「有料サイト等について未払いの料金がある。今日中に払わなければ裁判になる」と携帯電話に通知したり、パソコン等でインターネットサイトを閲覧中に「ウイルスに感染した旨を画面に表示させて、ウイルス対策のサポート費用を口実」にして金銭をだまし取る手口です。また、ここ最近の傾向では、警察官騙りのオレオレ詐欺も全国で多発しています。逮捕状が出ている等と不安を煽り、逮捕を避けるために「保釈保証金」等の名目で金銭をだまし取る手口が横行するなど、治安の脅威となっています。

昨年からの被害が特に目立っているのが、「SNS型投資・ロマンス詐欺」です。この手の詐欺は、SNS上で相手とやり取りを重ねる中で、信頼できる相手と思い込んでしまい、投資名目やロマンス(恋愛感情)絡みで金銭を複数回にわたり振り込み、被害が高額になる傾向にあります。「確実に利益が出る」「二人の将来のために」と言った甘い言葉には要注意です。

県警察では、特殊詐欺被害防止専用フリーダイヤル『ちょっと確認電話』電話番号0120-508(これは)-878(わなや)を開設しています。直接会ったこともない人から、電話やSNSで「お金に関する話」等があれば、詐欺だと思い、一人で行動することなく家族に相談、又は、ちょっと確認電話にて確認してください。誰かに相談することが被害防止の第一歩です。



(左から)松井幹事、野井会長、卓話ゲスト 石神慎吾さん、中村賢祐さん、ご紹介者 塚本理事、中野S.A.A.

## 2025-2026年度 第1回クラブ協議会開催!!

2025年1月28日(火) 13時45分~

